



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 032
26 de enero de 2016

Figempa emprende acción ecológica como parte del aprendizaje

Cuatro proyectos fueron presentados por estudiantes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental, Figempa, en las jornadas académicas “Ciencias de la tierra”, realizada en el marco de la culminación del semestre 2015-2016. Estos proyectos coordinados por docentes de las cuatro carreras, buscan resumir el aprendizaje durante este periodo.

En la Carrera de Geología se explicó sobre la cartografía geológica. Los estudiantes de la Carrera de Petróleo, explicaron sobre nuevos métodos de explotación de petróleo. Estudiantes de la Carrera de Minas hablaron de la extracción de los recursos minerales.

Finalmente, estudiantes de la Carrera de Ingeniería Ambiental pusieron en marcha el proyecto “Dale vida a la Figempa”. Con varias horas de trabajo comunitario, limpiaron espacios verdes, pintaron basureros y clasificaron los residuos. Teresa Palacios, docente de la Carrera comentó que con este proyecto se implementará el manual de prácticas ambientales con alcance a toda la comunidad universitaria.

Más de 100 plantas fueron sembradas en los jardines para mejorar la imagen de la Facultad. Con esta iniciativa, además de aprender fuera de las aulas, se ha logrado consolidar un equipo de estudiantes comprometidos con su profesión. **J.G.**

